

#### 田舎暮らしの拠点に

古民家再生ネットワークが土壁塗りや茅葺の差し替えなど、自らの手で古民家を再生しようと 余呉町上丹生で古民家完成見学会を行いました。 見学会では余呉型民家の特徴や歴史が説明され、 参加者は熱心に聞き入っていました。まだ修繕 が必要なため、今後も修繕を続けられます。



### 六荘転倒予防教室修了 ~いつまでも活き活き元気!~

六荘地域づくり協議会が介護あんしん窓口アンタレスと協力して行った六荘転倒予防教室が修了日を迎えました。地域全体の介護予防活動の推進と地域コミュニティづくりを目的に行われ参加者やスタッフ約60人が集いました。運動機能向上体操の他、音楽活動などが行われ、教室には笑顔があふれていました。



### 鳥の王者 オオワシ来たる!!

今年も山本山にオオワシがやって来ました。今年で13シーズン連続の飛来です。このオオワシは、推定年齢18歳以上のメスだろうと思われます。今年も元気に湖北の空を飛ぶ姿が見られています。湖北野鳥センターでは、今年もやって来てくれた彼女を暖かく見守っています。



このコーナーは、市民の皆さんの活動の様子やまちで見かけたほっとな話題を紹介するページです。

あなたが見つけたおもしろいものがあれば、秘書広報課広報広聴グループ(☎65-6504)までお知らせください。



#### 高時地区地域づくり協議会が設立

高時地区が、地域住民自らが地域の課題等に取り組む「地域づくり協議会」を設立しました。旧六町地域では初めての設立で、市内14番目の地域づくり協議会が誕生し、今後は「地域づくり計画」の策定や計画に基づく「実践」へと活動を進められます。



# 長い間ありがとう 高時小学校 校舎新築移転

新年から新校舎での授業が始まる高時小学校で 「校舎お別れ会」が開かれました。この日は、 児童たちによる校舎の思い出カルタや詩の朗読 などが披露されました。また、旧校舎建築時か らの懐かしい写真も映し出され、会場は昔をな つかしむ空気に包まれていました。



# 完成!第1回長浜アーバングラスコンペティショングランプリ作品

第1回長浜アーバングラスコンペティションのグランプリ作品が完成しました。作品名は「現代の金屏風」。周りの明るさや角度により見え方の変わる不思議な金屏風。まちの新たなシンボルとして期待されます。



## 金メダルを取る!!

「広州2010アジアパラ競技大会」に出場するシッティングバレー日本代表 田中浩二選手の激励会が市長応接室で行われました。田中選手は「エースアタッカーとして勝負を決めるアタックを成功させ、次のロンドン大会の出場権を獲得するため金メダルを取る。」と力強く宣言されていました。

### 盆梅展、開幕を控え準備着々と

開幕を1か月後に控え、推定樹齢400年を超える「不老」 や、高さが3m近い「さざれ岩」\*\*<sup>5</sup>など、展示される約 90鉢の盆梅の搬入作業が慶雲館で行われました。歴史・

> 規模ともに日本一と 親しまれ、60回目を 迎える長浜盆梅居で 百花に先駆けてみと 梅の花をお楽しみま ださい。左の観覧割 引券を使って、ぜひ ご来場ください。





### お餅をついたよ!

毎年恒例のもちつき大会が高月幼稚園で行われました。保護者らがもちつきのお手本を見せた後、園児118人は子ども用の臼と杵を使って、順番にもちつきを体験しました。その後きなこをまぶしたつきたての丸いおもちを口いっぱいにほおばり、大満足なもちつき体験となりました。



### 冨田人形 秋公演

リュートプラザで冨田人形秋公演が開催されました。冨田人形は、百年以上前から冨田町の北富田自治会に伝わる人形浄瑠璃で、県の選択無形民俗文化財に指定されています。今回は「日高川入相花王」などが演じられ、訪れた人は、浄瑠璃と三味線に合わせ見事に操られる人形に見入っていました。